
 

 

Conseil d’établissement 

Compte rendu de la réunion du Conseil d’établissement tenue le 23 mai 2023 à 19 h. 
 
Sont présents : 
 

• Jean-Sébastien Voghel, président  
•     Jonathan Leclerc, vice-président  

• Sanja Karan, professionnelle 

• Aurélia Benéteau, directrice 

• Sophie Léonard, enseignante 

• Nathalie Champagne, enseignante 

• Marie-Claire Vaillancourt, parent substitut  
 

1 OUVERTURE DE LA RÉUNION 

1.1 Mot de bienvenue 

À 19h15, Jean-Sébastien ouvre la réunion et souhaite la bienvenue à tous les participants. 

1.2 Lecture et adoption de l’ordre du jour 

CÉ # 22-23-035 Il est proposé par Jean-Sébastien Voghel d’adopter l’ordre du jour avec les modifications 
suivantes : Il est demandé de devancer le point 4.3 (Règles de fonctionnement du service de 
garde 2023-2024) afin de libérer Mme Cathy. 

1.3 Adoption et suivi du procès-verbal du 18 avril 2023 

CÉ # 22-23-036 Il est proposé par Jean-Sébastien Voghel d’adopter le compte rendu de la réunion du 18 avril tel 
que rédigé. Jonathan Leclerc appuie. 
 
En suivi, plusieurs entreprises sont intéressées par le projet de la cour d’école. Il reste à savoir 
qui sera retenu pour l’appel d’offre. La ville est prête à apporter les roches dans la cour d’école, 
mais le terrain doit d’abord être aménagé, ce que Jean-Sébastien Voghel se propose de faire. 
Les arbres, trois payés à la ville et trois par le centre de service seront bientôt plantés. Une 
demande de remboursement pourrait être faite à la MRC. Les sondages sont lancés auprès des 
élèves. 
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On attend les résultats pour les comparer avec ceux de l’an dernier. Il y a encore beaucoup de 
véhicules qui circulent trop rapidement à proximité de l’école. On va tenter de communiquer 
avec la ville pour rechercher des solutions à long terme. Le service de garde de l’école a demandé 
de garder les enfants à la maison si possible pour la journée pédagogique du 9 juin car on 
manque d’effectif pour répondre à la demande. 

2 PAROLE AU PUBLIC 

Pas de public. 

3 AFFAIRES NOUVELLES 

3.1 Projet éducatif 

Le projet avance, on questionne les parents s’ils connaissent les dernières valeurs qui étaient 
Respect, Engagement, Collaboration (REC) et on se demande aussi si elles sont toujours au goût 
du jour.  Le personnel de l’école est aussi en accord avec ces valeurs et il y aura des rencontres 
pour valider encore celles-ci. Cependant elles doivent être acceptées par les élèves, parents et 
enseignants. Les valeurs devront aussi être exposées le plus possible pour en faire le slogan de 
l’école. 

4 POINTS DE DÉCISION 

4.1 Principes d’encadrement des frais aux parents 

CÉ # 22-23-037  La direction nous présente les principes d’encadrement. Il n’y a pas de changement avec l’an 
                                   dernier et rien ne devrait excéder 90 $. Proposé par Jean-Sébastien Voghel et appuyé par 
                                   Nathalie Champagne. 

4.2 Fournitures scolaires et matériels didactique 2023-2024 

CÉ # 22-23-038 La direction nous présente les fournitures et le matériel scolaire. Il n’y a pas de changement avec                                                                                                 
l’an dernier, il n’est donc pas nécessaire d’en faire la vérification auprès du centre de services. 
C’est Archambault qui a gagné l’appel d’offre mais on y trouve seulement les livres scolaire et 
non le matériel didactique. 
 
On demande de retirer le mot seule dans le texte: Les cahiers d’exercices pourront être achetés 
auprès du libraire ou du fournisseur de votre choix, mais seule la librairie Archambault située au 
584 Chemin de Touraine, Boucherville, Québec, J4B8S5 fournira l’ensemble des cahiers 
d’exercices de notre école. Marie-Claire Vaillancourt propose, Sanja Karan appuie. 
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4.3 Règles de fonctionnement du service de garde 2023-2024 

CÉ # 22-23-0xx  Transférer en point d’information 
 Les règles de fonctionnement du service de garde doivent maintenant refléter notre projet 

éducatif ce qui signifie que les éducatrices devront arrimer le divertissement des élèves de 
l’école selon nos valeurs tout en apprenant. Ce sera beaucoup moins technique mais plus 
éducatif, ce qui se fait déjà au sein de notre école.  

5 POINTS D’INFORMATION 

5.1 Accueil préscolaire et classes ACCES (9 juin)  

8 nouveaux élèves sont attendus lors de la nouvelle année scolaire. Des élèves de Saint-Bruno 
sont accueillis à notre école car il n’y a pas de prématernelle 4 ans d’offerte dans leur secteur. 
La visite du préscolaire aura lieu le 9 juin.  
 
Activités parascolaires 2023-2024 
La plupart des activités parascolaires des années dernières seront reconduites, à savoir la danse, 
le crossfit, la robotique et les activités offertes par RécréAction. Nous aimerions proposer 
d’autres activités locales tels des ateliers de cuisine, de la science et du tricot.  
 

6 PAROLE AUX DIVERS REPRÉSENTANTS 

6.1 Comité de parents 

Marylène est absente. 

6.2 Personnel enseignant 

Le personnel enseignant est dans la préparation des examens. La fin de cycle prend presque 
toute la place.  Le moral est bon. L’air d’aller est parti. Le décloisonnement se porte bien et les 
élèves évoluent bien, mais c’est complexe de reprendre certaines activités.   

6.3 Personnel professionnel 

Il reste deux semaines d’intervention directe avec les élèves. Les psychoéducateurs vont se 
rencontrer pour savoir à quoi s’attendre pour l’an prochain. 

6.4 Service de garde et personnel de soutien 

Il manque de personnel et parfois c’est difficile pour les troupes en place, mais tout le monde 
s’aide. Pour la prochaine journée pédagogique, l’école a demandé de ne pas envoyer si possible 
les enfants. Sinon tout va pour le mieux. 
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6.5 O.P.P. (Organisme de participation des parents) 

Grâce à la belle équipe de l’OPP, la course des sentiers a été un bon succès. Un montant de 
1900 $ a été amassé pour notre école. C’est beaucoup de travail mais les jeunes s’amusent 
tellement. Il reste le BBQ de fin de l’année qui se tiendra le 21 juin.  

7 AUTRES SUJETS 

 

• Jean-Sébastien Voghel nous présente le nouveau projet écolo. C’est un projet qui se 
voudra entrepreneurial avec l’implication de tous. Des rencontres se tiendront pour 
développer des idées qui apporteront des solutions concrètes pour avoir une école plus 
verte. Un beau projet. Il y a peut-être des possibilités que les jeunes puissent visiter des 
entreprises écolo à proximité. 

8 LEVÉE DE LA RÉUNION 

La prochaine réunion aura lieu le lundi 12 juin 2023 à l’école du Grand-Chêne. 
 

CÉ # 22-23-039 La séance est levée à 21h13. 
 
 
 
 
Notes prises par Jonathan Leclerc, vice-président 


